

Las chicas del club Squash Palencia han luchado en dos frentes el pasado fin de semana. Ana Buisán logró la medalla de bronce en el Spanish Masters mientras la joven Nerea Sastre ganó el cuadro de consolación en el Open Femenino de Vitoria.

SPANISH MASTERS – SANTIAGO DE COMPOSTELA

La jugadora de Squash Palencia, Ana Buisán, consiguió un puesto en el podio como tercera clasificada en el Spanish Masters de Squash en la categoría mayores de 35. El torneo, que forma parte del circuito europeo, se celebró en las instalaciones de Squash Santiago los pasados días 28 de febrero a 2 de marzo.

En esta ocasión se agrupó a todas las jugadoras en una única categoría (over 35) y en la primera fase de grupos la palentina tuvo un complicado sorteo que le emparejaba con los cabezas de serie 3 & 4, Claire Bryars de Francia y Victoria Griffin de Gibraltar. En su primer partido contra Victoria, Ana demostró esa energía y espíritu de lucha que le caracteriza para remontar después de perder el primer juego para ganar 3-1 (8-11, 13-11, 11-8, 11-8). Ya superados los nervios del primer partido, Ana jugó con mucho más cabeza ante la francesa Claire Bryars y dominó por completo a su rival para vencer por un claro 3-0.

Esas dos excelentes victorias le daban la opción para luchar por los puestos de honor pero las dos primeras cabezas de serie, Beverley Brockway de Inglaterra y la gallega Maju Besada resultaron ser superiores y la jugadora de Squash Palencia terminó con el tercer puesto, un excelente resultado.

También estuvo presente Gordon Jackson en la categoría mayores de 60 donde el palentino adoptado logró meterse en cuartos de final gracias a una ajustada victoria sobre el gallego Jorge Aboal por 3-2. Allí perdió por 3-1 ante el alemán Felix Paal (cabeza de serie nº2), pero jugando los puestos 5º a 8º logró superar al malagueño Wenceslao García para acabar con un satisfactoria quinto puesto.

OPEN FEMENINO VITORIA 2025

La joven jugadora de Squash Palencia, Nerea Sastre, disputó el Open Femenino en Vitoria el pasado 1 de marzo y realizó un magnífico torneo quedando campeona de consolación.

Nerea tuvo que superar la fase de clasificación y lo logró ganando a la rusa Maiia Vladiminora por 3-0. Ya en el cuadro principal Narea plantó cara a la valenciana Linda Svilane pero acabó cediendo. Luego en el cuadro de consolación encadenó una impresionante serie de victorias, todas por 3-0. Primero venció a la leonesa Penélope García. Después derrotó a Nahia Cortazar de Irún. En semifinales ganó a Daria Bogdanova de Barcelona y en la final logró imponerse a la argentina Juliana Olcese.

Ha sido una gran actuación de Nerea, y fue felicitada por la mayoría de las jugadoras siendo la más joven del torneo.

